

Los movilizados exigen un cambio político, expresan en Colombia



Bogotá, 6 dic (RHC) Iván Cepeda, de la Comisión de Paz del senado colombiano, expresó que más allá de múltiples reivindicaciones y peticiones que reclama cada sector social movilizado, lo que exigen la ciudadanía y los movimientos sociales es un cambio político.

No más desigualdad, no más corrupción: paz, democracia y justicia social, manifestó Cepeda, quien participó este viernes en el encuentro nacional sindical, social, popular y étnico organizado por el Comité de Paro.

Van 15 días de grandes movilizaciones. El gobierno sigue esperanzado en que el paro se desgaste y la gente se olvide de por qué salió a protestar, y así volver a la “normalidad” del mal gobierno, la corrupción, la arbitrariedad impune. Grave equivocación, enfatizó.

A su juicio, la cuestión radica en que la gente ha aprendido a protestar y movilizarse de manera pacífica, escalonada, progresiva. Sabe que quien terminará desgastándose es el gobierno si persiste en su modelo de “monólogo nacional”. Vamos hacia una movilización permanente y a largo plazo, subrayó.

Hasta el momento, las reuniones realizadas entre el Comité y el gobierno, concluyeron sin acuerdos.

No se ha llegado a acuerdos porque tenemos discrepancias con la posición del gobierno frente al carácter de que ésta es una mesa de negociación con el Comité, declaró Diógenes Orjuela, presidente de la Central Unitaria de Trabajadores.

Sigue existiendo una diferencia sobre el alcance de la mesa. Ellos hablan de unas 'conversaciones', mientras nosotros insistimos en la necesidad de una mesa de negociación con el Comité separada del "diálogo nacional" del gobierno, detalló.

Igualmente, apuntó, mantenemos el criterio de que esta negociación la haremos en el contexto de las movilizaciones que estamos realizando.

Por su parte, Diego Molano, director del Departamento Administrativo de Presidencia y encargado de lo que el presidente colombiano, Iván Duque, denominó 'conversación nacional', manifestó que esa iniciativa planteada por el jefe de Estado "reconoce a todos los colombianos, a los que marcharon, a los que no marcharon".

Desde el 28 de noviembre último, el Comité, los congresistas de la Bancada por la Paz y el movimiento Defendamos la Paz abogaron por iniciar un diálogo incluyente, democrático y eficaz con el gobierno.

En su opinión, lo que Duque denominó "conversación nacional", iniciada el 24 de noviembre último con diferentes sectores, no cumple con los requisitos mencionados en cuanto a forma y contenido.

Por ello, propusieron la conformación de una Mesa Nacional de Diálogo, plural y diversa, con representantes de los diferentes sectores sociales articulados en el Comité, el movimiento Defendamos la Paz, la Bancada por la Paz, las asambleas y cabildos ciudadanos, las expresiones culturales y los otros sectores de la ciudadanía que se han movilizad.

En el pliego de peticiones que entregó a la Presidencia de la República, el Comité pidió que el gobierno no adelante proceso alguno de privatización o enajenación de bienes del Estado independientemente de su participación accionaria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209203-los-movilizados-exigen-un-cambio-politico-expresan-en-colombia>



Radio Habana Cuba